
新開成中学校再編準備委員会 部会報告 

 

部 会 名 第２回 総務部会 

開催日時 令和４年８月２日（火） １９時００分～２０時３０分 

開催場所 結とぴあ ３階 ３０３号室 

出 席 者 

・西本委員  ・伊藤委員  ・齋藤委員    

・菅原委員  ・松谷委員  ・長谷川委員 

・廣瀬委員 

・山田上庄公民館長 ・嶋田小山公民館長代理  

・松森大野公民館長 ・中屋地域文化課長  

・事務局（小林、宮村、齊藤） 

協議項目 

・中学生が参加する地域行事と学校行事との調整について 

・統合事業について 

・学校跡地、空き校舎について 

決定事項など 

・中学生が参加する地域行事については、公民館同士で精選、

調整を検討し、中学生が参加しやすい環境づくりについて今

後協議を進めていく。 

・学校の歴史を振り返り記憶に残す統合事業については、各地

区が検討する実施の有無や内容を部会として尊重する。 

・統合が行われる令和６年３月のスケジュールを早めに計画し

ていく必要がある。 

・学校跡地、空き校舎の有効活用については、再編までの期間

で決定することは困難な課題であり、再編準備委員会の所掌

事務とはしていない。情報提供として各施設の現状等をお知

らせする。 

・学校跡地、空き校舎の有効活用については、市も活用策を検

討し、地区も活用策を検討する中で、お互いによりよい活用

策を見出せるよう努めていくことが必要である。 

・地区では施設維持管理費用が非常に心配となっている。市の

方針として、残す施設、取り壊す施設などを示し、施設管理

の方針も示していく必要があるのではないか。 

・次回の開催は１０月４日（火）午後７時から開催。 

 


